

# MEDIATOR

## Babinsa Koramil Juwiring Cek Kebutuhan Bahan Pokok Jelang Idul Adha 1445 H Di Pasar Juwiring

Agung widodo - [KLATEN.MEDIATOR.CO.ID](http://KLATEN.MEDIATOR.CO.ID)

Jun 11, 2024 - 12:53



*Babinsa Koramil Juwiring Cek Kebutuhan Bahan Pokok Jelang Idul Adha 1445 H Di Pasar Juwiring*

KLATEN - Menjelang Hari Raya Idul Adha 1445 H, Babinsa Desa Bulurejo Koramil 21/Juwiring [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten), Serka Sudarlan melakukan inspeksi terhadap sejumlah kebutuhan bahan pokok di Pasar Juwiring Desa Bulurejo Kecamatan Juwiring Kabupaten Klaten. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan

ketersediaan dan kestabilan harga bahan pokok menjelang hari raya. Selasa (11/06/2024)

Dalam kunjungannya, Serka Sudarlan melakukan pengecekan harga daging ayam, gula pasir, telur dan berbagai kebutuhan pokok lainnya. Ia berinteraksi langsung dengan para pedagang untuk mendapatkan informasi terkini terkait harga dan stok barang.

Dalam pengecekannya, Serka Sudarlan juga memberikan pesan penting kepada para pedagang agar tidak melakukan penimbunan sembako dengan tujuan menjualnya mendekati Hari Raya Idul Adha.

“Penimbunan bahan pokok dalam jumlah besar dapat menyebabkan kelangkaan barang di pasar, yang pada akhirnya akan merugikan masyarakat luas. Kita harus memastikan kebutuhan masyarakat terpenuhi dengan harga yang stabil,” ujarnya.

Para pedagang di Pasar Juwiring menyambut baik kedatangan Babinsa tersebut. Mereka memahami pentingnya menjaga ketersediaan dan kestabilan harga bahan pokok, terutama menjelang hari besar keagamaan.

Pada kegiatan pengecekan harga bahan pokok oleh Babinsa merupakan bagian dari upaya Koramil 21/Juwiring dalam menjaga stabilitas ekonomi dan kesejahteraan masyarakat di wilayahnya. Dengan adanya pengecekan dan pengawasan langsung dari aparat, diharapkan tidak ada penimbunan sembako dan masyarakat dapat merayakan Idul Adha dengan tenang dan aman.

Pasar Juwiring sendiri merupakan salah satu pusat perdagangan penting di Desa Bulurejo, di mana berbagai kebutuhan pokok tersedia untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari masyarakat. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat terus dilakukan secara berkala, terutama menjelang hari-hari besar untuk memastikan situasi ekonomi tetap kondusif.

Babinsa Desa Bulurejo berkomitmen untuk terus mengawasi dan mendukung para pedagang serta masyarakat dalam menjaga ketersediaan bahan pokok demi terciptanya stabilitas dan kesejahteraan bersama. (Red)